



WIR BESIEGEN BLUTKREBS

# Presseinformation

## Martin braucht dich

### Stammzellspender:in dringend für Familienvater gesucht

Der 34-jährige Martin aus Jena hat Blutkrebs. Eine Stammzellspende ist seine einzige Überlebenschance. Bislang ist die weltweite Suche nach einem „genetischen Zwilling“ erfolglos und Martins größte Sorge ist nun, seinen Sohn nicht aufwachsen zu sehen. Um ihm zu helfen, organisieren seine Freund:innen und der Sportverein eine Registrierungsaktion: Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahre alt ist, kann helfen und sich am Sonntag, den 15. September, am Sportplatz von SV Orlamünde als potenzielle Stammzellspenderin oder potenzieller Stammzellspender bei der DKMS registrieren lassen. Wer an diesem Tag keine Zeit hat, kann sich über [www.dkms.de/martinbrauchtdich](http://www.dkms.de/martinbrauchtdich) ein Registrierungsset ganz einfach nachhause bestellen. Auch Geldspenden werden benötigt, da der gemeinnützigen Gesellschaft allein für die Registrierung jeder Spenderin und jeden Spenders Kosten in Höhe von 50 Euro entstehen.

Martin ist ein lebenslustiger Mensch, der seine Zeit gerne mit Freund:innen verbringt - egal, ob zu Hause in Jena oder bei diversen Unternehmungen. Zu seinen liebsten Ausflugszielen gehört Wacken. Als eingefleischter Fan war Martin bereits fünf Mal auf dem größten Heavy-Metal-Open-Air-Festival. Der nächste Besuch ist schon fest eingeplant, wenn er denn dann wieder gesund ist.

#### **Nicht unterkriegen lassen: Freund:innen und Sportverein organisieren Registrierungsaktion**

Doch von einem Tag auf den anderen ändert sich Martins Leben schlagartig. Im April klagt er über starke Schmerzen im Schulter- und Rückenbereich. Zunächst wurden diese Schmerzen als Verspannungen abgetan. Doch als die Beschwerden nicht besser werden, schickt ihn seine Hausärztin ins Krankenhaus. Dort dann der Schock: Martin hat Blutkrebs. Sofort begann die Chemotherapie, die anfangs gut angeschlagen hat. Doch nach kurzer Zeit kam der Krebs stärker zurück als erwartet. Jetzt benötigt Martin eine Stammzellspende. Familie und Freund:innen rufen deshalb dazu auf, sich als potenzielle Stammzellspender:innen zu registrieren. Alle, die zwischen 17 und 55 Jahre alt und gesund sind, können sich im Rahmen des Benefizspiels des SV Orlamünde gegen die BSG Chemie Kahla registrieren lassen:

**Sonntag, den 15. September 2024**

**von 13:30 bis 16:30 Uhr**

**Sportplatz SV Orlamünde, 07768 Orlamünde**

Die Registrierung geht einfach und schnell: Nach dem Ausfüllen einer Einwilligungserklärung führen die Spender:innen einen Wangenschleimhautabstrich mittels Wattestäbchen durch, damit Ihre Gewebemerkmale im Labor bestimmt werden können.

Spender:innen, die sich bereits in der Vergangenheit in der Datei registrieren ließen, müssen nicht erneut mitmachen. Einmal aufgenommene Daten stehen auch weiterhin weltweit für Patient:innen zur Verfügung.

Die Registrierung wird auf digitalem Wege stattfinden, daher bitten wir die Menschen ein Smartphone mit zur Aktion zu bringen.

### **Martins größter Wunsch: Seinen Sohn aufwachsen zu sehen**

„Martin hat Angst, dass er seinen Sohn nicht mehr aufwachsen sehen wird“, sagt Stephanie, Mitinitiatorin der Registrierungsaktion für Martin. „Jeder Tag mit der Krankheit raubt ihm wertvolle Zeit mit seinem Sohn. Was ihm jetzt Kraft gibt, ist die große Unterstützung von allen. Dabei hilft jede Registrierung – für Martin und für andere Betroffene. Es ist wichtig, dass wir darüber sprechen, um alle zu erreichen, die sich registrieren lassen können. Denn nur wer registriert ist, kann als Lebensretter gefunden werden. Kommt vorbei und registriert euch, nur so können wir Martin Mut und Hoffnung geben.“

### **Bundesweite Unterstützung mit der Online-Registrierungsseite**

Wer am 15. September nicht zur Aktion nach Orlamünde kommen kann, kann sich ganz einfach über die Online-Registrierungsseite [www.dkms.de/martinbrauchtdich](http://www.dkms.de/martinbrauchtdich) ein Registrierungsset nach Hause bestellen und dort unter Anleitung den Wangenschleimhautabstrich vornehmen. Wichtig ist, dass das Set nach erfolgreicher Anwendung zeitnah an die DKMS zurückgeschickt wird. Denn nur so ist die Registrierung vollständig.

Auch Geldspenden helfen Leben retten, da der DKMS für die Neuaufnahme einer Spenderin oder eines Spenders Kosten in Höhe von 50 Euro entstehen. Jeder Euro zählt!

### **DKMS-Spendenkonto**

**IBAN: DE60 700 400 608 987 000 754**

**Verwendungszweck: Martin / JKA012**

Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter:  
<https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/martin-braucht-dich/>